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議 案 等 の 審 議 結 果令和２年11月開催臨時会

市  

長 

提 

案

▲こちらの書も

　越澤さんの作品です。

市制100周年を記念して

足利市議会議長

　柳　収一郎

　私たちのふるさと足利市は、古くから織物のまちとして栄え、特産の足利銘仙は、

全国にその名を広めました。総合的な商工業都市へ飛躍を果たす一方、豊かな自然

を活用した農業や、歴史と文化・花のまちなみを活かした観光、近年では、市内各

所を舞台に撮影された映像作品が、まちの魅力を着実に高めてまいりました。

　市民に連綿と受け継がれる逞しい精神と、志がつむいだ燦然たる歴史に接する今、

先人たちの並々ならぬ努力に改めて思いを致すところであり、衷心より敬意を表し

感謝申し上げる次第であります。

　100周年という大きな節目を迎え、二元代表制の一翼を担う市議会は、次代を担

う子どもたちにしっかりとそのバトンをつなげてまいる覚悟です。そして、郷土へ

の誇りを胸に、行政と力を合わせ、論議を深めながら、足利市の未来が希望あふれ

るものとなるよう全力を尽くしてまいります。この100周年を、皆で故郷の将来を

考える絶好の機会としてまいりたい。そのように願っています。

題字を揮ごういただきました

　市制100周年を迎えてはじめて発行する本紙では、足利女子高校書道部の

協力を得て表紙の題字を作成しました。

　皆さんお目に留められた「しぎかいひろば」の題字は、書道部３年生の

越澤 舞季さんの作品です。これから未来に羽ばたく若者に題字を揮ごうい

ただいたことで、本紙も新たな100年に向けて力強いスタートを切ることが

できました。

こ し ざわ　  ま　 き

▲臨時会の動画配信は

　こちらから！

小中学校のＩＣＴ環境整備に向け、臨時会を開催

　教育におけるＩＣＴ環境整備のため、国は高速通信ネットワークと児童生徒１人１台の学習用

端末を整備するＧＩＧＡスクール構想を推進しています。同構想を受け、本市においても児童生

徒に個別最適化された学びを提供し、創造性を育む教育ＩＣＴ環境を実現するため、１日も早く

児童生徒全員にタブレット端末を配布できるよう、去る11月13日に臨時会を開催しました。

　本臨時会では、市長提出の市立小中学校に配備するタブレット端末の購入に関する議案１件に

ついて１名の議員が質疑し、その後原案のとおり可決したほか、報告１件を受理しました。

区分 議案番号

報告

21

65

件　　　　　  名 結果

可決

受理

財産の取得について
（足利市立小中学校学習用端末の取得）

市長専決処分事項報告について
・市道の管理瑕疵による事故に係る和解及び損害賠償の額の決定に関する専決処分の
　報告

※議決の種類…可決/否決（条例や予算など）、受理/不受理（報告）

議案は全会一致で可決されました。

議案に対する賛否の状況


